
      
 
Le Facile à Lire et à Comprendre. 
Le Facile à Lire et à Comprendre s’appelle aussi FALC. 
 

C’est quoi le FALC ? 

- c’est écrire des documents simples.  
- c’est pour les personnes qui savent lire.  
- ce n’est pas que des pictogrammes. 

 

Le FALC aide : 

- les enfants  
- les personnes âgées  
- les personnes en situation de handicap 
- les personnes étrangères 

 

La formation sert à : 

- connaitre les règles du FALC 
- écrire les documents en FALC 

 

Pendant la formation : 

- on apprend les règles du FALC 
- on fait des jeux 
- on fait des exercices 
- à la fin, on écrit un document en FALC  

Les formateurs vérifient si on a compris le FALC.  
Les formateurs vérifient si on sait utiliser le FALC. 

  



Pour faire la formation, il faut savoir lire. 

Pendant la formation, on est un groupe avec : 

- des professionnels ou des familles, 
- des personnes qui ont besoin du FALC, 
- 1 ou 2 formatrices 

 

On se voit pendant 4 matinées ou 2 jours. 

Et on se revoit un mois plus tard. 

 

Les formatrices sont Marie Lafargue et Vanessa Ballester. 

Elles travaillent avec des personnes en situation de handicap. 

Elles connaissent très bien le FALC. 

 

Si je veux venir à la formation : 

- je téléphone au centre de formation: 05 59 81 36 98 
- ou j’écris un mail : siege.formation@adapei64.fr 

 

Le centre de formation me dit : 

- les dates  
- le lieu 
- le tarif 

 

J’ai un handicap.  
J’ai besoin d’une aide. 
Je le dis au centre de formation.  
Le centre de formation m’aide. 

 

Julie, Natalia, Thomas et Marie ont écrit ce document en FALC.  
Le 12 mai 2022. 
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